



## LISTE ÉLECTORALE FORMULAIRE SMC-15.2

Bonjour,

Nous vous avons fait parvenir le formulaire SMC-15.2 portant le titre ***Êtes-vous inscrite ou inscrit sur la liste électorale municipale?*** Nous avons omis toutefois de joindre la version anglaise lors de cet envoi et nous sommes sincèrement désolés. Puisque nous n'avons pas le temps de faire un nouvel envoi à cet effet et ce, afin de respecter le calendrier électoral, sachez que ce formulaire est disponible sur le site internet de la Municipalité ou à la réception de l'hôtel de ville. Si vous êtes dans l'impossibilité de vous déplacer, veuillez communiquer avec nous.

## ELECTORAL LIST FORM SMC-15.2

Hello,

We have sent you Form SMC-15.2 with the title ***Are you entered on the municipal list of electors?*** However, we have omitted to attach the English version when sending and we are sincerely sorry. Since we do not have time to send a new mailing for this purpose in order to respect the electoral calendar, be aware that this form is available on the Municipality's website or at the reception of Town Hall. If you are unable to travel, please contact us.